

Ressort: Vip´s

Prinz William verlässt das britische Militär

London, 12.09.2013, 15:55 Uhr

GDN - Der britische Thronfolger Prinz William verlässt nach sieben Jahren Dienst das britische Militär um sich mehr karitativen Tätigkeiten zu zuwenden. Die Nummer Zwei in der britischen Thronfolge habe bereits am Dienstag seinen letzten Dienst im Cockpit eines Such- und Rettungshelikopters absolviert, wie der Kensington Palast mitteilte.

William wolle jetzt zusammen mit seiner Ehefrau Catherine mehr wohlütiges Engagement zeigen. Schwerpunkte sind unter anderem die Veteranen- und Kinderfürsorge sowie die Erhaltung bedrohter Tierarten. Außerdem zieht der Duke of Cambridge einige öffentliche Ämter in Betracht, welche es genau sein werden wird erst in den nächsten Monaten bekannt gegeben. Prinz William war als Helikopter-Pilot in einer Such- und Rettungseinheit in Nordwales stationiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21609/prinz-william-verlaesst-das-britische-militaer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com